



幡羅中学校学校便り 2月号

# チーム幡羅中

「文武両道」「信頼・責任・協力」  
地域を支え地域が誇る幡羅中学校  
048-571-0229 令和2年2月1日発行

## 【学校教育目標】

高く志を抱き心豊かに  
たくましく生きる生徒の育成

## 【目指す生徒像】

心を磨く生徒  
本気で学ぶ生徒  
体を鍛える生徒



## 白銀の菅平高原で「時・場・礼」と「絆」を深め、1年生スキー教室大成功！



長野県菅平高原で、23、24日に1年生の校外行事「スキー教室」が行われました。インフルエンザ様態の風邪の影響が心配されましたが、元気に充実した様子で帰校しました。日程は全体を通して、計画通りに進行し、添乗員さんたちからも、口をそろえてお褒めの言葉を頂きました。初心者から上級者までそれぞれのインストラクターの元で2日間のレッスンを積み、無事修了書をいただきました。大きな怪我や病気もなく、学年やクラスで『時・場・礼』を達成でき、自信にあふれた楽しい2日間となりました。

## 学校評価の結果

—頂いた御意見を生かし、さらによりよい学校を—

内容項目（4：よくあてはまる ・ 3：あてはまる）と答えた割合です

生徒の幡羅中学校の生活は楽しい	97%	生徒の幡羅中の授業はわかりやすい	96%
生徒の幡羅中の先生は熱心に指導してくれる	99%	生徒の幡羅中が好きである	97%
生徒の夢や目標を持っている	92%	生徒の「時場礼」を意識して生活している	97%
先生方は生徒のために一生懸命頑張っている	99%	生徒の深谷の子6つの誓いを実践している	94%

全保護者、全生徒、学校運営協議会の皆様と全教職員を対象に、第2回学校評価を実施しました。ご協力をいただきありがとうございます。目指す学校像『「時・場・礼」の実践から「信頼・責任・協力」にあふれ、高く志を抱き、心豊かにたくましく生きる生徒を育み、地域から誇れる幡羅中』を目標に、さらに取り組んで参ります。目指す生徒の夢や目標を持っている100%

**これからの教育とは、入試改革を目前に一学校評価で2、3質問がありましたので—**  
社会の変化や技術の進歩が加速する中で、子ども達が大人になる頃はさらにAIの普及、更なる地球温暖化、人口減少、グローバル化など様々な大きな変化の時代が到来すると言われており、予測できない時代になるといいます。そのような時代には答えが1つではない。今までのように、何を知っているか、知識や技能があるだけでなく、周りの人と協力して、新しいことを学び、問題を解決していく力が今まで以上に大切になります。そこで2年度小学校で全面実施される学習指導要領では「主体的・対話的で深い学び」という学習を実現することになりました。例えば今まで以上に○どのように学ぶのか、見通しを持つ○授業後にわかったことわからなかったこと、考えたことを振り返る○自分の意見を記述したり、他者に説明する○他者の考えを理解する○友達のことを使って新しい考えを導き、解決していく○学んだことを生活や未来に生かす等のことを重視していきます。先生方も授業を研究し改善しています。皆さんも積極的に学び合ってください。

**全校実践目標「時・場・礼」** 家庭でも実践をお願いします

「時を守る」

「場を清める」

「礼を正す」

**深谷の子6つの誓い**

**—渋沢栄一翁の心を受け継ごう—**

○夢に向かって努力

○毎日勉強

○体験・挑戦

○すすんであいさつ

○くつろえ

○心のこもった言葉

## 校内授業研究会 先生方も授業改善を目指し、学び続けています



12月から、全校の先生方で**相互授業参観**を実施しています。

皆さんの授業に、最近校長先生や教頭先生、学年の先生、同じ教科の先生方がお邪魔して参観しています。「主体的・対話的で深い学び」の授業を実践するために、授業を参観し、話し合っ改善するためです。27日は社会、29日は家庭科で外部から指導者を招いて研修会を行いました。学び続ける教師を目指します。

## TBSこども音楽コンクール東日本大会 重唱部門 第1位 最優秀賞



12月26日にTBSこども音楽コンクール東日本優秀演奏発表会が江戸川区総合文化センターで行なわれました。今年は3年生4名（岡田さん、菊地さん、志村さん、茂木さん）が重唱部門で出場し「何億もの昼と何億もの夜を越えて」を発表しました。東日本の各県から代表が出場する中、最優秀賞1位に選ばれました。本当におめでとうございます。さらに全国1位を目指して文部科学大臣賞選考会に出場を果たしました。惜

しくも全国1位には届きませんでした。本当にここまでよく頑張りました。

## 給食試食会 —地域の皆様に感謝を込めて—

22日に37名の自治会長、民生児童委員等の皆様をお迎えして、給食試食会を開催しました。先立って、1年生の教室で、授業の様子を見学をしていただきました。試食会のなかでは学校給食の概要、生徒会役員からのお礼の言葉等で日ごろの感謝を表しました。今年も幡羅中の応援をよろしくお願いいたします。



## 「3年生 私立入試に挑戦」 —目指せ全員合格—



1月22日、23日は、埼玉県私立高校受験の中心日でした。3年生140名をこえる生徒が受験しました。そして現在、私立高校、高専等を第1志望とする生徒約46名が見事合格を果たし進路先が決定しました。本当におめでとうございます。高校での活躍を期待しています。2月28日まであと1ヶ月。埼玉県公立高校の受検まで、体調等に留意して、チーム3年生全員で、全員合格を目指して頑張ろう！

### 2月の主な予定

- |      |                  |      |            |              |         |
|------|------------------|------|------------|--------------|---------|
| 3日～  | 3年卒業バイキング        | 6日   | 3年希望者三者面談  | 2年英語深谷市チャレンジ |         |
| 8日   | 立志式(1,2年) 3年土曜授業 |      |            |              |         |
| 12日  | P.T.A正副会長会議      | 13日～ | 3年期末テスト    | 14日          | 2年生数学検定 |
| 17日  | 埼玉県公立高校出願        | 19日  | 2年進路説明会    | P.T.A理事会     |         |
| 20日～ | 志願先変更            | 25日～ | 1, 2年期末テスト |              |         |
| 28日  | 埼玉県公立高校学力検査      |      |            |              |         |